

# くすのき

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

西合志第一小学校  
学校だより 第80号  
文責 校長 西村羊治

HPQRコード

令和7年3月17日

## 小中連携

3月10日(月) 1・2年生の体育の授業に、乗り入れて西合志中学校の越猪先生が授業をしてくださいました。集中力を高めるウォーミングアップ、蹴ったボールを足で止めたり、お尻で止めたりして、いろいろな子ども達の興味を引く運動をたくさん取り入れ、1・2年生は集中してたくさん体を動かしました。また、次のレベルではある程度の距離からポールとポールの間にボールを蹴り入れる運動を時間

制限付きのゲーム感覚で行いました。子ども達は、ずっと走り続け楽しそうに取り組んでいました。越猪先生の授業力に脱帽でした。子ども達の気分の乗せ方、改めて指導力のある先生だと感心しました。

また、午後には6年生の卒業式の練習を工藤先生、佐々木先生、飯星先生が見てくださいり、最後の感想では各先生が子ども達の意欲を増す温かい言葉をかけてくださいました。その後、担任の吉田教諭と辻養護教諭との連絡会に参加していただきました。

14日(金)には田崎校長先生がじきじきに6年生に対して英語の授業をしてくださいました。6年生は、

田崎校長先生の英語の授業に興味津々でした。英語は、「時間、数、語順が大切であること」、特に本時は「数」をイメージすることの大切さをわかりやすく教えてくださいました。英語好きが増えそうです。

年度末のお忙しい中に西合志中学校の先生方、本当にありがとうございました。今後もよろしくお願ひします。



授業中、越猪先生の所に集まる子ども



授業後の子ども達と越猪先生とのふれあい



時間・数・語順



6年生と田崎校長先生

## 小小連携

2月28日(金)に2年生が、隣の西合志中央小学校に行き、担任の江住教諭の指導で道徳の授業を合同で行いました。第一小の児童も中央小の児童も授業に集中し、自分意見を考えたり発表したり、ペアでの交流をしたりして小小連携の合同授業が確実に進んでいきました。中央小学校の広くて天井の高い多目的ホールで50人以上の合同授業だったので、子どもにとっても教師にとってもいつもと勝手が違った環境でしたが、一人一人の教材も準備しており、一人一人が表現する時間もありました。また、ペアでもあり第一小や中央小の児童同士の交流が深まる時間となりました。

低学年のうちから小小連携を継続し、6年間でしっかり友だちができ、中1ギャップの解消につながっています。今後も大切な小小連携を中央小と良い関係で続けていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。今回は、貴重な機会を与えてくださいり本当にありがとうございました。



中央小と第一小2年生のペア交流



中央小と第一小2年生の合同授業